
第１回うえだ保育園三者懇談会 議事録 

 

◆ 日 時 平成30年２月14日（水） 17時30分～18時10分 

◆ 場 所 うえだ保育園 

◆ 出席者 うえだ保育園保護者 ６人 

      盛岡市子ども未来部子育てあんしん課 

      社会福祉法人わかば会 

◆ 内容等 

市⇒ 子育てあんしん課 

法⇒ 社会福祉法人わかば会 

保⇒ 保護者 

 

【盛岡市立うえだ保育園移管計画（案）について】 

 資料１に基づき市から説明した。なお，質疑等については，資料に添付した質問用紙等

を使い３月９日（金）までに提出いただきたい旨を併せて伝えた。 

 

【事前に寄せられた質問への回答について】 

 資料２に基づき市から説明した。質疑等は次のとおり。 

 保⇒現在うえだ保育園に臨時職員として勤務されている保育士の方は民営化に伴って異

動になるのか。 

 市⇒任期が１年となっており，任期後の雇用先等については本人の意向によるところと

なる。今はまだ何とも言えない状況であり，今後本人達と一緒に考えていきたい。過

去に民営化した保育園においては，臨時職員だった保育士が移管先法人に雇用されて

園に残った例もある。 

 法⇒法人としてはぜひうえだ保育園に残ってもらいたいという意向がある。新しいうえ

だ保育園は園長等も含め35人くらいの保育士を雇用することを想定しており，保育士

の確保が必要となっている。 

 

【今後のスケジュールについて】 

 資料３に基づき市から説明した。質疑等は次のとおり。 

 保⇒31年３月の卒園式の実施場所は新園舎，現在の園舎のどちらになるか。 

 市⇒特にどちらでやらなければいけないというルールがあるわけではない。保護者の皆

様にも相談しながら決めていきたい。なお，保育は31年３月31日までは現在の園舎で

行う。 



 保⇒新園舎ができてから現在の園舎を壊すということでよいか。 

 市⇒その通りである。現在の園舎は31年５月から７月頃の解体を予定している。 

 保⇒解体工事後に，現在の園舎の跡地はどのように使うのか。 

 わ⇒現在の園舎の跡地も含めて園庭にしたいと考えている。ただし，送迎用の駐車スペ

ースを確保しなければならないので，一部はそのスペースとならざるを得ないと考え

ている。 

 


